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Die Abgeordneten zum Nationalrat Haigermoser und Kollegen haben am 
11. Dezember 1997 unter der Nr. 3424/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend „geplante Auflösung des Salzburger Traditionsregiments Rainer“ gerichtet. Diese 
aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene Anfrage beantworte 
ich wie folgt: 
Zu 1 bis 3: 
Ich bitte um Verständnis, daß der derzeitige Bearbeitungsstand der Neustrukturierung des 
Bundesheeres eine definitive Aussage im Sinne der Fragestellung nicht zuläßt. 
Zu 4: 
Das Bundesministerium für Landesverteidigung ist sich der Tradition des Rainer- 
Regimentes für Salzburg bewußt. Bei der Erarbeitung von Vorschlägen zur Struktur- 
anpassung wird daher neben den militärischen und wirtschaftlichen Aspekten auch darauf in 
größtmöglichem Umfang Rücksicht genommen werden. 
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